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Aos treze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às onze horas, deu-se

início a reunião extraordinária do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins tuto

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe de

Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A

convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 3/2023 - LUZ-CONDE/LUZ-

DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins tucional para tratar dos seguintes

pontos de pauta: Informes; Apresentação da Classificação dos Pedidos de Afastamento

para Pós-Graduação Stricto Sensu; e Apresentação dos Relatórios Finais de Projetos de

Ensino. A reunião realizou-se por webconferência u lizando a ferramenta Google

Meet. O Presidente cumprimentou a todos e iniciou a reunião apresentando a pontuação

ob da pelos par cipantes do edital de afastamento para cursar pós-graduação stricto

sensu. Foram analisados pelos Conselheiros os requerimentos para o afastamento e a

documentação comprobatória. Essas informações foram organizadas pela ordem dos

critérios dispostos na planilha anexa ao edital. Concluída a classificação, em ordem da

maior pontuação à menor pontuação: 1 - Gilmar Vieira Freitas (371,58); 2 - João Modesto

Brito (302,38); 3 - Camila de Vasconcelos Tabares (271,5). Seguindo a pauta, o Presidente

procedeu a leitura do relatório final do projeto de ensino: "Grupo de Estudo sobre Bancos

de Dados Não Relacionais - NoSQL", Coordenado pelo docente Audir da Costa Oliveira

Filho. O Conselho aprovou o relatório. Ato con nuo, leu-se o relatório final do projeto de

ensino: "Prá cas de Laboratório de Mecânica dos Solos", coordenado pela docente Camilla

Rodrigues Borges, com a colaboração do técnico de laboratório Bruno Reni Lins. Relatório

foi aprovado pelos Conselheiros. Por fim, o Presidente apresentou o relatório final do

projeto de ensino, proposto pelo docente Marcelo de Carvalho Bone , in tulado:

"Recuperação das aprendizagens em sica nos Cursos Técnicos Integrados ao Ensino Médio

(EMI) do Câmpus Luziânia". O Conselho Departamental aprovou o relatório. O Presidente

destacou a relevância dos projetos que buscam a revisão dos conteúdos e a recuperação

das aprendizagens. Em contrapar da, ressaltou a baixa procura por parte dos discentes e a

necessidade de se refle r sobre esse paradoxo, repensar os dias e horários de proposição

das a vidades e a abordagem. Nada mais havendo a tratar, o P residente do Conselho

Departamental, professor Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião. Eu, Melissa Simone Kuster,  assistente administra vo, lavrei a

presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e

demais Conselheiros presentes. Luziânia, 13 de janeiro de 2023.
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